

Galerie Aigua de Rocha



EXPOSITION. La galerie Aigua de Rocha (6 rue de l'église à Ussel) fête ses 11 ans et pour cet anniversaire accueille trois artistes, jusqu'au 11 janvier. Les sculptures en bronze de Michel Neuville, des animaux dont une, particulièrement remarquable, qui s'inspire de l'aigle romaine de la place Voltaire. Aux murs de la galerie, le public trouvera les photos de la tourbière de Longeyroux prises par Dominique Bouix, et tirées d'un beau livre consacré à cet espace naturel protégé, la tourbière au fil des quatre saisons. Enfin, une dizaine de tableaux de Jean-Louis Manuel seront exposés avec une inspiration proche du surréalisme. ■